
②幕に写った文字枠に、筆で

黒インクを慎重に塗って 

 

①先生のお手本にカーボン紙

を敷いて文字枠をなぞって 

 

③インクで汚れた箇所を、シ

ンナーで丁寧にふきとって 

④じゅうぶん乾かしたら…

完成！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度もご理解・ご協力ありがとうございました 

夏に実施した防災お泊まりキャンプ・卒業式に設置予定の巨大卒業証書パネルの作成等、岩佐

会長のリーダーシップのもと、学校運営協議会として今年度は特に「地域と学校との協働」を活

動の中で体現できた１年であったと感じています。 

 

AIが発達し、20年後には今ある仕事の半数がなくなるといわれています。そんな厳しい時代を

生き抜いていかなければならない子どもたちにとって、地域の多様な大人たちとの交流を通じ

て、学校の枠を超えた社会性を身に付けることはとても重要であると考えます。 

生まれ育ったこの地域を大切にし、たとえ「世界のどこに暮らしてもそのまちの良きまちづく

り人」として成長していけるような機会を創出できるよう、これからも本会としてできることを

模索し実行してまいりたいと考えています。 

 

また、再来年度には開校 50周年が控えています。保護者や地域の方々のご協力が必要な場面も

多くなってくると思われますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 

今年度最後の「あった会議」が開催されました 

２月２１日（金）本校にて、第５回あった会議が開催されました。以下、当日の議事録です。 

【日時・場所】令和７年２月２１日（金）１０：００～  於：亀久保小学校 コミュニティルーム 

【校内視察】 

【会長あいさつ】 

【校長あいさつ】 

【学校より】 

 （１）令和６年度後半・令和７年度の教育課程や行事の主な変更点について（教務主任） 

 ＜来年度の主な変更点＞ 

①なかよしタイム（業間休み）を 15分から 20分に変更。 

⇒外遊びの更なる奨励と、学校行事にかかる実行委員の活動時間・教員の授業準備の時間の確保のため。 

  ②授業参観・懇談会を１学期初めと３学期のみの実施に変更。 

⇒１・２学期の終わりにも実施していたが、６月にふじみんサタデー（学校公開）があること・10月と 

11月の学校行事が多いことを考慮して、授業時数確保のため。 

また、個人面談は５月が希望制・１２月が全家庭対象で実施予定。 

  ③練習期間の熱中症回避のため、運動会の日程を今年度より１週間遅らせた。 

  ④よむよむタイムを 5分から 10分に変更。 

   ⇒朝の会と同時刻。読み聞かせの流れから、その後の１時間目を全クラス国語に統一することを検討。 

 

 （２）「亀小みまもりたい地域隊員」及び学校応援団について（教頭） 

  活動への感謝の意を表して、６送会を自由見学していただきたい。スペースの関係で保護者公開が困難な 

行事なので、地域隊員の方へは口頭で招待のお声がけをしていただけるとありがたい。（通知等は無し） 

 

 （３）３月学校だより・学校評価について（教頭） 

   

【質疑応答】なし 

 

【協議】 

（１）令和７年度学校経営方針案及び承認について（校長）  

 

（２）地域協働推進の一層の強化について（岩佐会長） 

前回承認した「東久保町会夏まつり」に関する市への要請文書について、その後の経緯報告。 

市長宛に発出しようと動いていたが、再検討の状況となった。今後の対応について協議したい。 

 

（３）教材費口座振替等手数料について～大井東中学校区で検討中～（教頭） 

 

  ２グループに分かれ、上記３つの議題について意見交換を行いました。協議結果は以下のとおりです。 

 

 （１）本会として承認。 

 （２）これまでも様々な関係各課に相談しながら動いてきた経緯があるので、本会の対応としては間違っ 

ていないと考える。ただ、このような結果になってしまったのは大変もったいないと感じる。 

今後の推移を見守っていきたい。 

（３）手数料が高い印象。導入によって未納件数がどうなるか分からないので、現在の手集金の形がよか 

ったとならなければよいが…基本的には大井東中や鶴ヶ丘小の動きに準ずる方向で検討していく。導入 

となるのであれば、手数料が年間いくらとあらかじめ明示できる集金代行業者が望ましいと考える。 

↓ 

（２）については、内田委員に行政のお立場から今後関係各課と話をしていただくことになりました 

 

【諸連絡等】 

 ・来年度の予定について（教頭） 

 ・大井東中学校区 学校運営協議会委員情報交換会について（教頭） 

 ・地域協働学校推進事業補助金 収支報告について（事務） 

  ⇒防災お泊まりキャンプ・巨大卒業証書パネル・学校応援団の活動等に使用 

巨大卒業証書パネルについて 

卒業生へ学校運営協議会としてお祝いの意を示すため、巨大卒業証書パネルを作成しました。基礎と

なる横幕を市内業者に発注し、書道家である高柳 彰子先生（四季彩会）のご協力を得て企画を進め、

９日にふじみ野会館にて、高柳先生・保護者有志・協議会委員で筆入れを行い完成しました。 

卒業式当日、校庭（サッカーゴール付近）に設置予定です。卒業生のご家族様には、記念すべき日に

ぜひ撮影スポットとして思い出の写真を収めていただきたいと思っています。 

あった会議だより
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